



08.07.2013

## „WIR SIND HOCHMOTIVIERT“

Es war eine einzigartige Atmosphäre bei der Abschlussveranstaltung der WorldSkills 2013. Vor 8.000 Zuschauern und Teilnehmern der WM wurden die Medaillen verliehen, ein fetziges Rahmenprogramm sorgte für ausgelassene Stimmung. Unter dem Publikum war auch der Spies Hecker Business Director Jochen Kleemann. Er war während der Wettkämpfe vor Ort und machte sich ein eigenes Bild von der der Berufsweltmeisterschaft.

### EINFACH FASZINIEREND

"Für Spies Hecker war es eine große Ehre bei der WM dabei zu sein", erklärte Jochen Kleemann im Video-Interview mit colornews.de. "Die einzigartige Atmosphäre hat die ganze Mannschaft ergriffen. Wir sind alle fasziniert und fahren hochmotiviert zurück nach Köln." Spies Hecker hatte die Teilnehmer während der WM mit fünf Technikern unterstützt und das Lackmaterial für den Wettbewerb der Fahrzeuglackierer bereit gestellt.

### EXZELLENTER ARBEIT

Beeindruckt war Jochen Kleemann von der Leistung der jungen Talente: "In unserer Branche reden wir immer über den Nachwuchsmangel, hier in Leipzig haben wir viele engagierte junge Fachkräfte gesehen. Das macht als Lackhersteller großen Spaß, diese motivierten Jugendlichen zu sehen, die exzellente Arbeit geleistet haben."

